

活動スローガン

「宮木公民館活動」を、
“みんなで 明るく、楽しく、元気よく”

宮木諏訪神社 秋祭り

10月8日(日)

社会部長 尾名高 郁美

十月八日、秋の気配でだんだん涼しくなる季節が、今年は打って変わつて季節はずれのセミの鳴く暑い気候の中、宮木諏訪神社秋祭りができました。

今日は朝から天気が良く育成会と公民館役員、部員は朝九時に宮木諏訪神社へ移動して、育成会の役員さんが六年生の子供達を集めて育成会の出店（輪投げ）に三人、公民館の模擬店（駄菓子・綿あめ・ヨーヨー）に三人に分かれて運営の手伝いをしてもらいました。

午前十時に育成会、公民館の出店が開店して、十時前から地区の子供達が、公民館のヨーヨーつりをして楽しんでいました。

また、綿あめコーナーでは小学6年生が体験として綿あめづくりを行ない、盛り上げて頂きました。

育成会役員、公民館役員、部員、宮木区民の協力の元、無事に宮木諏訪神社例大祭（秋祭り）が終了する事が出来、大変感謝しています。来年も区民の皆さんのがんばって励んで行きました。

芸能祭

11月12日(日)

宮木区芸能祭

社会部副部長 山本康治
十一月十二日、宮木公民館において芸能祭が開催されました。参加された皆様の気持ちを映したよう、天候も晴れやかに執り行うことができました。



幅広い分野にわたる演目が時短しと発表されました。高校生から九十六歳というご高齢の方まで幅広い年齢の方が一緒に舞台で同じ事をおこなっています。おひねり、拍手、笑顔が飛び交うとても楽しい時間となり、日頃から続けてこられた成果を遺憾なく発揮出来た事だと思います。

芸能祭の開催にあたり、ご協力をいたしました各団体の皆様、区民の皆様方、当日の準備に努めていただいた部員の皆様に心より御礼いたします。

宮木区ホームページ

区内の行事予定や公民館の行事、館報のバックナンバー等も掲載しています。QRコードからも是非!

<http://miyaki.sakura.ne.jp/>



- ★日 時 12月17日 日曜日 午前9時
 ★場 所 宮木公民館分室（国道153号線宮木信号西側）
 ★講 師 小松 千明 講師（元町）
 ★持 物 ・よくすぐったワラ ・はさみ ・ペンチ ・剪定ばさみ 等

編 集 後 記

平成29年もあと1か月ですね、公民館行事も残すところわずかとなりました。今年も多くの皆様方が各種行事にご参加、ご協力をありがとうございました。今後も趣向をこらし楽しめる行事をして参りますので皆様のご参加をお願い致します。

明るく楽しい郷土を皆様とともに

宮木の人口 (平成29年12月現在)	
人口 3,850人	
男 1,882人	
女 1,968人	
世帯 1,510戸	

文化祭

10月28日(土)・29日(日)



区民文化祭

文化部副部長 中村 豊

十月二十八・二十九日、宮木公民館において、宮木区文化祭が、来賓の皆様をお招きして開催されました。

悪天候ではありましたが、信州辰野太鼓の子供たちの、力強い演舞によって印象深いオープニングになりました。

二十八日は、そば打ち同好会の皆様に打ち立てのそばを、煎茶同



好会の皆様には、淹れ立ての煎茶を、区農会の皆様には、新鮮な野菜を、頂くことができました。

二十九日には、公民館役員の皆様によって、掲げたてのお餅や、豚汁が、用意され、多くの方に食べて頂きました。

中央・新町保育園、ヨゼフ幼稚園、小・中学校、辰野高校の皆さんには、多くの作品を展示させて頂き、各同好会の皆様や、個人で持ち寄って頂いたどれも素晴らしい作品とで、華やかな、賑わいのある文化祭になりました。

前日の準備や、当日の設営にあたつて頂いた関係者の皆様には、大変感謝しています。また、多くの区民の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。



第61回 大会優勝 宮木榆沢チーム

区間	氏名	タイム	区間	氏名	タイム	区間	氏名	タイム
1区	矢崎 貴之	8分55秒	2区	宮田 祐輔	13分30秒	3区	赤羽 俊輔	8分26秒(区間新)
4区	瀬戸 優孝	8分32秒	5区	酒井 和樹	11分54秒	6区	酒井 美優	9分15秒
7区	小澤明日香	4分51秒	8区	小澤 将大	6分31秒	9区	田中 優斗	8分20秒
10区	小又 啓史	9分13秒						

☆順位 1位 宮木榆沢 1分29秒27 2位 南部A 1分34秒01 3位 平出月 1分34秒04

☆区間賞



・8区 小澤将大
・9区 田中優斗
・3区 赤羽俊輔(区間新)
・4区 瀬戸優孝
・10区 小又啓史

宮木チームは過去二年、数秒差で優勝を逃しておられました。今年は一秒を大切に、徹底してスピードトレーニングを重ねました。厳しい練習でしたが選手、役員一枚岩となり乗り越えてきました。その甲斐があり、榆沢チームは二位に四分半以上の差で、六区間で区間優勝(内一区間で区間新)を果たす圧勝劇。月丘チームは昨年より一つ順位を上げて七位と大健闘しました。

練習の成果を100%以上出し切った最高の結果です。まだ宮木は連覇の歴史はありません。来年の目標はサポートとして頂いた役員の皆様、そして沿道から心強い声援を送つてくださった宮木区の皆様、最高の仲間でもあります。月丘チームの表彰台です。駅伝宮木が輝き続けるために、いくぞお！1・2・3！ダア!!

片桐弘樹
バイスキヤブテン

第六十一回町内一周駅伝
大会が十月十四日に開催されました。

宮木チームは過去二年、数秒差で優勝を逃しておられました。今年は一秒を大切に、徹底してスピードトレーニングを重ねました。厳しい練習でしたのが選手、役員一枚岩となり乗り越えてきました。その甲斐があり、榆沢チームは二位に四分半以上の差で、六区間で区間優勝(内一区間で区間新)を果たす圧勝劇。月丘チームは昨年より一つ順位を上げて七位と大健闘しました。

練習の成果を100%以上出し切った最高の結果です。まだ宮木は連覇の歴史はありません。来年の目標はサポートとして頂いた役員の皆様、そして沿道から心強い声援を送つてくださった宮木区の皆様、最高の仲間でもあります。月丘チームの表彰台です。駅伝宮木が輝き続けるため

町内一周駅伝制覇！